



感動の150運動会



開会宣言



運動会スローガンを唱和



委員会による係活動【放送委員】



1・2年 ダンス



3・4年亀城っ子ソーラン



5・6年フラッグ演技

爽やかな秋晴れの中、10月7日(土)に150運動会を開催しました。運動会スローガン「つなげていこう 150年の歴史のバトン 全力全開」を全員で唱和して、運動会が始まりました。来賓・保護者のみなさまに見守られながら、子どもたちは練習の成果を発揮して、元気いっぱい演技・競技に参加しました。高学年の子どもたちは、係の仕事にも一生懸命取り組み、亀城っ子みんなで作り上げた素晴らしい運動会になりました。温かい応援、ありがとうございました。

生活創意工夫展



生活創意工夫展出品作品 (石田科学賞)



「はじめてのソーイング」

10月14日(土)・15日(日)に、亀城小学校体育館で石田科学賞児童生徒創意工夫展が開催されました。本校からも石田科学賞をはじめ、入賞した12作品が展示されました。技術家庭科作品展も行われ、本校からは「はじめてのソーイング」と題して5年生の作品が展示されました。たくさんの保護者のみなさまに足を運んでいただき、ありがとうございました。

立会演説会・選挙

10月4日(水)、後期児童会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。6年生7名、5年生2名、4年生3名の12名の候補者は、体育館の舞台から、亀城小学校をさらすための候補者の思いを演説しました。また、選挙管理委員会の児童が、しっかりと会を運営しました。

今年もタブレットを利用した投票となりました。投票権をもつ4～6年生の子どもたちは、真剣な面持ちで一票を投じていました。



立候補者の演説を聴く子どもたち



タブレットで投票する子どもたち

6年	奥村 凧咲 (会長)、杉江 遥日、杉浦 妃菜
5年	大隈 桂、三成 作弥
4年	田村 謙

収穫の喜びを体験

5年生は、5月から米づくりに取り組んできました。今年も、5月に種まきと田植えを行いました。地域の農家の高野さんはじめJAや地域のみなさまに指導していただき、貴重な体験をすることができました。田んぼの稲も黄金色に実り、10月13日(金)に、待望の稲刈りを行いました。子どもたちは、稲を刈る役と刈った稲をすがい縄で縛る役を交代で行いました。今後、10月23日(月)に脱穀を行い、感謝の会では、収穫したお米をおにぎりにしていただく予定です。



高野さんのおはなし



協力して稲刈りを行う5年生

シェイクアウト訓練・予告なし避難訓練

10月11日(水)に、1時間目が始まってすぐに、全校に地震の訓練放送が流れ、シェイクアウト訓練を行いました。すばやく机の下にもぐり、身を守る行動を取ることができました。訓練中は私語もなく、緊張して取り組むことができました。

10月16日(月)には、臨機応変に身を守り、避難すること目標に、予告なしの避難訓練を行いました。運動場で遊んでいた子どもたちは、自然と中央に集まって身をかがめる姿が見られました。避難にかかった時間も、5分半ばと、すばやく避難を完了しました。



机の下で身を守ります



運動場の中央に集まって

ベルマーク回収へのご協力、ありがとうございました。
ベルマーク回収に、たくさんの保護者のみなさまにご協力いただき、本当にありがとうございました。今後も、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。